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■■ На■Западе■сделали■все,■чтобы■
развалить■нашу■страну.■А■в■итоге■
велик■шанс,■что■они■развалятся■
сами.

Вячеслав■Володин рассказал о том, 
когда Вашингтон и брюссель начали 
политику по сдерживанию россии:

- В бессильной злобе из-за утрачен-
ного экономического и политического 
лидерства в мире сШа и брюссель 
стали реализовывать политику анти-
российских санкций. а сейчас делают 
то, что раньше всем казалось невоз-
можным. например, изымают личные 
автомобили, телефоны и даже шам-
пуни (!) граждан рФ при въезде в го-
сударства евросоюза.

про шампуни - не шутка. В страны 

ес теперь нельзя въезжать на зареги-
стрированных в россии автомобилях, 
провозить косметику, чемоданы, мо-
бильные телефоны, ноутбуки, изде-
лия из кожи и меха и средства личной 
гигиены. 

они подпадают под категорию «за-
прещенный импорт». российский миД 
пообещал ответные меры.

- но их борьба против россии уда-
рила по ним самим. преступные шаги 
против нашей страны оказались не-
эффективными, - считает парламента-
рий. - как отметил Владимир■Путин, 
выступая на Восточном экономиче-
ском форуме, россия уже заработа-
ла в два раза больше средств, чем 

Вашингтон и брюссель заморозили 
российских золотовалютных резер-
вов. (Об этом - на стр. 4.) В планах 
Вашингтона и брюсселя было осла-
бить, а затем разделить нашу страну, 
о чем публично не раз заявляли аме-
риканские и европейские политики. не 
вышло. развернутая торговая война 
против россии ими проиграна.

Вячелав Володин перечислил другие 
итоги, которые подвел наш президент:

 ● россия активно ведет торговлю со 
странами атр. список государств, го-
товых к сотрудничеству, постоянно 
расширяется.

 ● наша страна по результатам 
прошлого года вошла в пятерку 

крупнейших экономик мира по пари-
тету покупательной способности.

 ● безработица - всего три процента, 
такого никогда не было.

 ● практически восстановлены логи-
стические цепочки поставок товаров, 
нарушенные из-за западных санкций.

 ● будем расширять логистические 
маршруты на Дальнем Востоке, включая 
северный морской путь, строить ско-
ростные автомагистрали через сибирь 
и Дальний Восток до тихого океана.

 ● Дальний Восток - наш стратегиче-
ский приоритет на весь XXI век. его 
роль, так же как и роль, значение всей 
нашей страны в мире, будет только 
возрастать.

«Хотели ослабитЬ и разДелитЬ. не ВЫШло»

акценты

■■ Это■принесет■мир■и■на■
украинскую■землю.

Перезагрузка  
с нагрузкой
Спикер■Госдумы,■пред-

седатель■Парламентского■
Собрания■Союза■Белару-
си■и■России■стал почетным 
гостем на первой встрече 
Молодежного парламен-
та - обновленного и подза-
ряженного.

- Политика  - не собес. 
Возраст надо учитывать, 
но должна быть конкурен-
ция и в этой возрастной 
группе. Это своего рода по-
исковик тех, кто должен 
быть востребован в по-
литике. Практика, когда 
в Молодежный парламент 
шли помощники, помощ-
ницы, уходит в прошлое. 
Приоритет при направ-
лении будет отдаваться 
участникам специальной 
военной операции, - объ-
явил Вячеслав■Володин 
весной, когда обнаружи-
лось, что в «молодежке» 
среди парней нет тех, кто 
служил в армии.

Провели перезагрузку.
- В этом созыве впервые 

использован принцип: 
пригласить к работе тех, 
кто уже состоялся. Демо-
кратия  - это процедуры, 
нормы и правила! Я вчера 
разговаривал с президен-
том и рассказал о том, как 
сформирован Молодежный 
парламент. Он просил пере-
дать вам слова приветствия 
и пожелал быть активны-
ми в своей работе. ему это 
также крайне важно, - рас-
сказал ребятам Вячеслав 
Володин.

ДогоВарИВаТЬсЯ  
не соБИраЮТсЯ
три часа спикер отвечал 

на вопросы. Молодежь ин-
тересовали социалка, ра-
бота в регионах. Говорили 
о возможности расширить 
квоты для перелета инва-
лидов с Дальнего Востока. 
И первый вопрос, конечно 
же, об СВО.

- Против России на 
Украине воюет натО, си-
лы альянса. Решение пре-
зидента о  начале спецо-
перации предотвратило 

катастрофу, в которой по-
гибли бы миллионы. наш 
президент Владимир■Пу-
тин■долгое время пытался 
выйти на договоренности 
в рамках глобальной без-
опасности, безопасности 
для нашей страны. но ни 
руководство СШа, ни евро-
пейских государств на это 
не пошло, - пояснил Вячес-
лав Володин.

Он напомнил, что Укра-
ина потеряла суверенитет 
в 2014 году после госу-
дарственного переворота, 
когда «власть захватили на-
цисты и ставленники Ва-
шингтона».

Поддержкой и накачива-
нием оружия планировали 
истощить резервы. но на-
ша армия с каждым днем 
становится только крепче:

- Вы видите, резерв фор-
мируется, добровольцы 
идут ежедневно. Сегодня их 
порядка трехсот тысяч че-
ловек. нам надо победить! 
Это конфликт, который дол-
жен обеспечить и мир на 
планете, и безопасность для 

нашей страны. нам важно, 
чтобы Украина была ней-
тральным государством 
и  мы с вами могли бы чув-
ствовать себя спокойно. 
Победа принесет мир и на 
украинскую землю.

Многие государства на-
чали разворот в сторону 
России и ее партнеров.

- Восемьдесят процен-
тов населения планеты 
поддерживает нашу стра-
ну. Для нас крайне важно 
отстоять справедливость. 
Мир должен быть устро-
ен по-другому, он должен 
быть многополярен. Мы 
раньше думали, что дости-
жения Запада будут делать 
мир лучше на всей Земле. 
но сейчас мы видим: СШа 
используют свои ресурсы 
для сохранения гегемонии, 
будь это доллар или между-
народные платежные систе-
мы. Раньше они подавались 
как «системы для всего зем-
ного шара, не имеющие от-
ношения к политике». но 
как только стали вводиться 
санкции, то нас начали от-

ключать от них. И первое, 
что было сделано, - мы соз-
дали свою национальную 
платежную систему - кар-
ту «Мир», - спикер привел 
пример того, как мы быстро 
нашли замену тому, что 
считалось незаменяемым. - 
Результат перехода к суве-
ренной политике налицо: 
сегодня наша страна стала 
крупнейшей экономикой 
европы.

Председатель ГД предло-
жил начинающим полити-
кам подключаться к дискус-
сии с депутатами по всем 
злободневным вопросам, 
участвовать в законотвор-
ческой работе:

- Мы во время осенней 
сессии со своей стороны 
выработаем предложения, 
которые, возможно, станут 
нормами закона. Будем ра-
ботать с Правительством, 
Министерством внутрен-
них дел и регионами.

И пригласил активно уча-
ствовать в работе Молодеж-
ной палаты Союзного госу-
дарства.
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Вячеслав Володин 
предложил ребятам 
активнее участвовать  
в союзном строительстве.

Вячеслав ВОЛОДИН:

наМ наДо ПоБеДИТЬ! болЬШе сил   
на село

зДороВЬе  
ДЛЯ гЛуБИнкИ
Вопросы благоустройства села 

должны выйти на первый план:
- Важно, чтобы эти вопросы были 

приоритетными для губернаторов, де-
путатов региональных заксобраний, - 
считает Вячеслав Володин. - есть фе-
деральные программы, национальные 
проекты, есть госпрограммы - чтобы 
закрепить людей, обустроить эти тер-
ритории.

при разговоре с региональными 
властями нередко выясняется, что 
на местах аналогичная работа не ве-
дется:

- попросил наших коллег из ведущих 
вузов всесторонне проанализировать 
проблему оттока людей из сел в круп-
ные города. Чтобы были рекомендации 
и, может быть, решения, которые по-
зволят сделать так, чтобы наши села 
не умирали, малые города не умень-
шались.

В регионах и сельских районах су-
ществует проблема финансирования 
больниц:

- мы этот вопрос обсуждали с ми-
нистром здравоохранения, говорим 
о необходимости достижения парал-
лельного финансирования за счет 
бюджета, чтобы обеспечить необхо-
димый объем средств именно в рай-
онные больницы.

ПрокаТ сТоИТ 
ПрокаТИТЬ?
Вспомнили и о самокатчиках.
- будем работать с правительством 

рФ, с министерством внутренних дел 
и с регионами. обсуждается как уже-
сточение пДД для водителей само-
катов, так и другой вариант  - ввод 
полного запрета на прокат. прочитав 
в том числе то, что пишут подписчики 
(в телеграм-канале проводился опрос), 
может быть, как вариант - взять и объ-
единить две нормы. с одной стороны, 
дать регионам возможность решать 
судьбу проката, так как он несет глав-
ные проблемы.

кроме того, водители сим должны 
подпадать под действие правил до-
рожного движения:

- там, где есть выделенные дорожки 
для велосипедистов, - это один раз-
говор, а там, где нет и людей давят, - 
это другой.

ЧТО ЕЩЕ ГОВОРИЛ  
ГЛАВА ПС


